

LA REPUBLIQUE - Vendredi 2 Mai 2012

# NORD-BÉARN

CONTACT : 05.59.82.20.52 - [correspondant-pp@pyrenees.com](mailto:correspondant-pp@pyrenees.com)

13

ENQUÊTE

## VERS UNE ROUTE DU SEL ET DU JAMBON

**INITIATIVE** Une technicienne travaille d'ores et déjà sur ce projet qui sera lancé dès cet été.

**L**a création d'une route du Sel de Salies et du Jambon de Bayonne suscite beaucoup d'intérêt de la part des élus des secteurs d'Arzacq et de Salies-de-Béarn. Une réunion s'est récemment tenue dans les locaux de la Maison du jambon en présence des maires des deux cités, des conseillers généraux, des présidents des communautés de communes d'Arzacq et du Béarn des Gaves, ainsi que des offices de tourisme.

L'acquisition et la relance des salines par le consortium du jambon ont fait germer de nouvelles idées qu'il faut s'attacher à mettre en pratique : d'ores et déjà, une technicienne



Les élus du canton d'Arzacq et du Béarn des Gaves unissent leurs efforts pour une Route du Sel et du Jambon. ©LIBERTÉ CARRRY

a été recrutée pour travailler sur le projet. Cécile Bergès, présidente de l'office de tourisme du Béarn des Gaves et coordinatrice de l'opération, a présenté à l'assistance les travaux déjà entrepris : diagnostic, inventaire des ressources touristiques et

pistes à explorer. Il ressort du débat qui a suivi qu'il faut donner un nom à cette route et mettre en place ce qui peut être réalisé pour cet été. A la fin de la saison, un diagnostic sera établi et le projet pourra être affiné et développé. ■